

PRESSEMITTEILUNG

All-Star-Team kickt für mehr Mobilität

Ehemalige Bayern- und Löwen-Profis wollen dem Einrichtungsverbund Steinhöring zu dringend benötigtem Fahrzeug verhelfen

Bayrische Fußball-Prominenz kommt am Sonntag, 5. Mai, nach Steinhöring, um sich ein Match mit den BZ-Löwen, der „Heimmannschaft“ des Einrichtungsverbundes, zu liefern. Der Erlös des Spiels wird für den Kauf eines Autos verwendet.

München, 25.04.19 – Am **Sonntag, 5. Mai**, findet **ab 13 Uhr** auf dem **Fußballplatz des TSV Steinhöring, Bachkramerweg 14**, eine Veranstaltung mit Benefiz-Fußballspiel statt.

Das wird ein Derby der besonderen Art. Beim Anpfiff stehen sich zwei Mannschaften gegenüber, die ein spannendes aber auch fröhliches Spiel versprechen. Hat es solch eine Aufstellung schon jemals gegeben? Seite an Seite werden spielen unter anderen der ehemalige FC-Bayern-Spieler, Champions-League-Sieger, siebenmalige deutsche Meister und fünfmaliger DFB-Pokalsieger Bernd Dreher, sowie die früheren Löwen-Promis Benny Lauth, Ex-Nationalspieler, und Bernhard Winkler, Deutscher Meister mit Kaiserslautern und 1860-Bundesliga-Torjäger.

Interessant ist auch die gegnerische Mannschaft. Bei den BZ-Löwen spielen Menschen mit Behinderung, die in den Werkstätten des Einrichtungsverbundes Steinhöring beschäftigt sind. Und sie werden es der All-Star-Mannschaft sicher nicht leichtmachen; schließlich können die BZ Löwen als Gewinner des internationalen SENI-Cups 2017 auch einen nennenswerten sportlichen Erfolg vorweisen.

Ziel des Benefiz-Fußballspiels ist es, mit dem Erlös der Veranstaltung **ein Fahrzeug für den Bereich Ambulant begleitetes Wohnen** des Einrichtungsverbundes Steinhöring anzuschaffen. Träger des Einrichtungsverbundes ist die Katholische Jugendfürsorge der Erzdiözese München und Freising e. V. Der Kauf ist nötig, weil die Wohnorte der Beschäftigten immer weiter auseinanderliegen. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei, der Einrichtungsverbund hofft aber auf Spenden. **Das Spiel findet anlässlich des Aktionstages der Aktion Mensch zum Europäischen Protesttag für die Gleichstellung von Menschen mit Behinderung statt.**

Pressekontakt:
Gabriele Heigl
oeffentlichkeitsarbeit@kjf-muenchen.de
Tel.: +49/ (0)89 / 746 47 128
Adlzreiterstr. 22
80337 München
www.kjf-muenchen.de



Spielzeugauto als Symbol: Das Team des Ambulant begleiteten Wohnens des Einrichtungsverbunds Steinhöring (EVS) freut sich schon auf das neue Fahrzeug.
© KJF/EVS



Der Tag beginnt am Sonntag, 5. Mai, um 13 Uhr auf dem Fußballplatz des TSV Steinhöring, Bachkramerweg 14. Nach einem Vorrundenspiel um 14 Uhr treten um 15 Uhr die ehemaligen 1860- und Bayern-Profis Thomas Miller, Hans-Dieter Seelmann, Herbert Waas, Bernhard Winkler, Michael Hofmann, Benny Lauth, Karsten Wettberg, Erich Beer, Jimmy Schmitt und die ehemaligen FC Bayern-Spieler Bernd Dreher und Peter Kupferschmidt gegen die BZ-Löwen an. Möglich wird dieses Benefiz-Spiel unter anderem durch das Engagement des ehemaligen 1860-Spielers Peter Zacher, sowie von Adolf Kaiser, einem Angehörigen einer Bewohnerin des Ambulant begleiteten Wohnens des Einrichtungsverbundes Steinhöring.

Rund um das Spiel wird ein buntes Rahmenprogramm mit Live-Musik und Verköstigung geboten. **Die Veranstaltung findet bei jedem Wetter statt.**

Mannschaftsaufstellung All-Star-Team

Bernd Dreher: FC Bayern, Bayer Leverkusen, Bayer Uerdingen, Welpokalsieger, Champions League Sieger, 7 x Deutscher Meister und 5 x DFB Pokalsieger. Torwarttrainer von Manuel Neuer

Herbert Waas: 1860 München, Bayer 04 Leverkusen, AC Bologna, Hamburger SV, FC Zürich, Nationalspieler für Deutschland, UEFA Pokalsieger mit Leverkusen, BL-Torjäger

Benny Lauth: 1860 München, VfB Stuttgart, Hamburger SV, Hannover 96, Nationalspieler für Deutschland

Bernhard Winkler: FC. Kaiserslautern, 1860 München, Deutscher Meister mit Kaiserslautern, Bundesliga-Torjäger

Thomas Miller: 1860 München, Meisterspieler

Dieter Seelmann: 1860 München, Olympia-Mannschaft 1972

Peter Zacher: 1860 München, Karlsruher SC, SC Freiburg, Deutscher Länderpokalsieger

Carsten Wettberg: Meister-Trainer von 1860 München

Peter Kupferschmidt: FC. Bayern, Europapokalsieger 1967, Deutscher Meister und Deutscher Pokalsieger

Jimmy Schmitt: 1860 München, Meisterspieler

Michael Hoffman: Bundesligatorwart bei 1860 München



Über das Ambulant begleitete Wohnen (ABW)

Dabei handelt es sich um eine Einrichtung des Einrichtungsverbunds Steinhöring unter der Trägerschaft der Katholischen Jugendfürsorge der Erzdiözese München und Freising e. V. Menschen mit Behinderung, die selbst in ihrer eigenen Wohnung leben wollen und können, erhalten je nach Bedarf bis maximal 33 Stunden Begleitung im Monat.

Die Unterstützungsleistungen der pädagogischen Mitarbeiter*innen im ABW richten sich nach dem Bedarf der Klient*innen. Die Anleitung bei hauswirtschaftlichen Tätigkeiten ist hier ebenso Inhalt wie die medizinische Versorgung oder der Umgang mit Geld. Weitere Schwerpunkte u.a.: die Gestaltung der Freizeit und der Umgang mit Behörden.

Derzeit werden 22 Personen im Landkreis Ebersberg (Steinhöring, Grafing, Ebersberg, Kirchseeon) und in der Stadt Wasserburg unterstützt. Wegen der schlechten Anbindung mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist das Team des ABW auf ein Fahrzeug angewiesen.

Über den Einrichtungsverbund Steinhöring (EVS)

In den Wohnangeboten des EVS leben rund 300 Menschen mit geistigen und/oder körperlichen Behinderungen. Das Wohnangebot richtet sich an Erwachsene, die in einer Werkstatt für behinderte Menschen arbeiten und einen Wohnsitz benötigen, und an Menschen mit schweren und mehrfachen Behinderungen, die tagsüber in der Förderstätte oder Seniorentagesstätte betreut werden. Der EVS unterstützt Menschen mit Behinderung dabei, ein möglichst selbstbestimmtes Leben zu führen. Rund 880 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter fördern und begleiten Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit körperlicher, geistiger, seelischer und mehrfacher Behinderung in den Landkreisen Ebersberg und Erding.

Spendenkonto: Einrichtungsverbund Steinhöring, IBAN: DE74 7025 0150 0000 1332 56, BIC: BYLADEM1KMS, Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg

Über die Katholische Jugendfürsorge der Erzdiözese München und Freising e. V. (KJF)

Die KJF ist ein kirchlich caritativer Fachverband und gehört zur freien Wohlfahrtspflege. Der 1910 aus „Sorge um die Not von Kindern und Jugendlichen“ gegründete Verein entwickelte sich zu einem modernen Fachverband und anerkannten Träger der Kinder-, Jugend-, Behinderten- und Gesundheitshilfe. In 85 stationären, teilstationären und ambulanten Einrichtungen mit pädagogischen und medizinischen Diensten beschäftigt die KJF rund 2.500 Mitarbeiter, die jährlich etwa 13.000 Kinder, Jugendliche und Erwachsene in psychischen, physischen und sozialen Notlagen betreuen.

